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Penelitian ini dilatarbelakangi adanya fenomena kos bebas yang mengarah 

pada perbuatan asusila di Kabupaten Tulungagung. Padahal pengusaha kos 

mempunyai kewajiban untuk menyelenggarakan tertib sosial sebagaimana 

ditegaskan dalam Peraturan Daerah. Penyelenggaraan tertib sosial oleh pengusaha 

kos menjadi isu yang menarik untuk dikaji menggunakan perspektif hukum positif 

dan hukum Islam. 

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana 

penyelenggaraan tertib sosial oleh pengusaha kos di Kabupaten Tulungagung? 2) 

Bagaimana penyelenggaraan tertib sosial oleh pengusaha kos di Kabupaten 

Tulungagung dalam perspektif hukum positif? 3) Bagaimana penyelenggaraan 

tertib sosial oleh pengusaha kos di Kabupaten Tulungagung dalam perspektif 

hukum Islam. Penelitian ini bertujuan untuk: 1) Mendeskripsikan penyelenggaraan 

tertib sosial oleh pengusaha kos di Kabupaten Tulungagung. 2) Menganalisis 

penyelenggaraan tertib sosial oleh pengusaha kos di Kabupaten Tulungagung dalam 

perspektif hukum positif. 3) Menganalisis penyelenggaraan tertib sosial oleh 

pengusaha kos di Kabupaten Tulungagung dalam perspektif hukum Islam. 

Penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan pendekatan penelitian 

lapangan. Pengumpulan data menggunakan pengamatan, wawancara, dan 

dokumentasi. Analisis data menggunakan analisis data kualitatif. Triangulasi 

digunakan untuk pengecekan keabsahan data. 

Hasil penelitian ini menunjukan bahwa: 1) Penyelenggaraan tertib sosial 

oleh pengusaha kos di Kabupaten Tulungagung terkendala dengan banyaknya 

fenomena penyewaan kos bebas. Padahal fenomena ini memicu perbuatan asusila 

di daerah pemukiman warga. 2) Berdasarkan hukum positif, penyelenggaraan tertib 

sosial oleh pengusaha kos tidak selaras dengan Perda Kabupaten Tulungagung 

Nomor 7 Tahun 2012 tentang Penyelenggaraan Ketertiban Umum. Pengusaha kos 

yang menawarkan kos bebas, menyebabkan maraknya tindakan asusila di 

lingkungan kos. 3) Berdasarkan hukum Islam, penyelenggaraan tertib sosial oleh 

pengusaha rumah kos tidak sesuai dengan konsep ketaatan terhadap ulil amri. 

Pengusaha kos melakukan pelanggaran terhadap ketentuan Pemerintah Daerah 

berkaitan dengan penyelenggaraan tertib sosial. 
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This research is motivated by social order by boarding house entrepreneurs 

in Bago Village, Tulungagung Regency, who rent out boarding houses freely, 

including providing places or buildings for immoral acts and not having a license 

to build boarding houses, which is an interesting phenomenon to be studied using 

the perspective of positive law and Islamic law, 

The problem formulations in this study are: 1) how is the implementation of 

social order by boarding house entrepreneurs in Tulungagung Regency? 2) How is 

the implementation of social order by boarding house entrepreneurs in 

Tulungagung Regency in the perspective of positive law? 3) how is the 

implementation of social order by boarding house entrepreneurs in Tulungagung 

Regency. This research aims to: 1) To describe the implementation of social order 

by boarding house entrepreneurs in Tulungagung Regency. 2) To analyze the 

implementation of social order by boarding house entrepreneurs in Tulungagung 

Regency in the perspective of positive law. 3) To analyze the implementation of 

social order by boarding house entrepreneurs in Tulungagung Regency in the 

perspective of Islamic law. 

This research is qualitative research and field research. Data collection uses 

observation, interviews, and documentation. Data analysis using qualitative data 

analysis, triangulation is used to check the validity of the data. 

The results of this study indicate that: 1) The implementation of social order 

by boarding house entrepreneurs has not been appropriate because there are still 

many free boarding house rental phenomena in Tulungagung Regency. 2) Based on 

positive law, the implementation of social order is regulated by the Tulungagung 

Regency Regional Regulation Number 7 of 2012 concerning public order. There is 

still a lack of boarding house entrepreneurs who have not used the regional 

regulation which has been socialized by Satpol PP to maintain social order in 

managing the boarding house. 3) Based on the perspective of Islamic law, the 

implementation of social order by boarding house entrepreneurs is not in 

accordance with the concept of Ulil Amri obedience which is seen from the lack of 

boarding house entrepreneurs who obey the rules made so that many violations of 

social order occur in the boarding house environment  
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 الملخص
 

س من رواد الْعمال في كو. تطبيق النظام الاجتماعي من قبل ٢٠٢٤ورداني، إندري كوسوما 

نغ(. منظور القانون الوضعي والشريعة الإسلمية )دراسة حالة في محافظة تولونغاغو

علي  أطروحة، قسم القانون الدستوري، كلية الشريعة والعلوم القانونية، جامعة سيد
نور  رحمة الله الإسلمية الحكومية في تولونجاجونج، المشرف على الرسالة: د. حاج

 .، ماجستير في الشريعة الإسلميةفضيلة

طبيق : الشريعة الإسلمية، القانون الوضعي، صاحب البيت الداخلي، تالكلمات المفتاحية

 النظام الاجتماعي

عمال غير أالدافع وراء هذا البحث هو ظاهرة الإقامة الداخلية المجانية التي تؤدي إلى 

تنظيم بدور الإقامة الداخلية ملزمون  أخلقية في محافظة تولونجاجونج. في حين أن أصحاب

 النظام الاجتماعي كما هو منصوص عليه في اللئحة الإقليمية. ويصبح تطبيق النظام
 الاجتماعي من قبل أصحاب دور الإيواء قضية مثيرة للهتمام يجب دراستها من منظور

 .القانون الوضعي والشريعة الإسلمية

أصحاب  كيف يتم تنفيذ النظام الاجتماعي من قبل (١وصيغ المشكلة في هذه الدراسة هي 
أصحاب  ( كيف يتم تنفيذ النظام الاجتماعي من قبل٢دور الإيواء في محافظة تولونجاجونج؟ 

نفيذ ( كيف يتم ت٣المنازل الداخلية في محافظة تولونجاجونج من منظور القانون الوضعي؟ 

منظور  ية في محافظة تولونجاجونج منالنظام الاجتماعي من قبل أصحاب دور الإقامة الداخل
 ( وصف تطبيق النظام الاجتماعي من قبل1الشريعة الإسلمية؟ يهدف هذا البحث إلى: 

جتماعي ( تحليل تطبيق النظام الا٢أصحاب دور الإقامة الداخلية في محافظة تولونجاجونج. 

مية. شريعة الإسلمن قبل أصحاب المشاريع الداخلية في محافظة تولونجاجونج من منظور ال

 ( تحليل تطبيق النظام الاجتماعي من قبل أصحاب دور الإقامة الداخلية في محافظة3

 .تولونجاجونج من منظور الشريعة الإسلمية

 هذا البحث عبارة عن بحث نوعي ذو منهج بحثي ميداني. يستخدم في جمع البيانات

. تم استخدام ت تحليل البيانات النوعيةالملحظة والمقابلت والتوثيق. ويستخدم تحليل البيانا

 .التثليث للتحقق من صحة البيانات

ب ( أن تطبيق النظام الاجتماعي من قبل أصحا١أظهرت نتائج هذه الدراسة ما يلي 

لمجانية. في المنازل الداخلية في محافظة تولونجاجونج مقيد بظاهرة تأجير المنازل الداخلية ا
ً إلى ( واستناد٢أعمال غير أخلقية في المناطق السكنية.  حين أن هذه الظاهرة تؤدي إلى ا

يتماشى مع  القانون الوضعي، فإن تنفيذ النظام الاجتماعي من قبل أصحاب المنازل الداخلية لا

لعام. وقد أدى بشأن تنفيذ النظام ا  ٢٠١٢ لعام  ٨رقم اللئحة المحلية لمحافظة تولونغاغاجونغ 

ل غير أخلقية أصحاب بيوت الإقامة الداخلية الذين يقدمون بيوتاً داخلية مجانية إلى ظهور أعما

النظام الاجتماعي  ( استناداً إلى الشريعة الإسلمية، فإن تنفيذ٣في بيئة بيوت الإقامة الداخلية. 
. يخالف لا يتوافق مع مفهوم طاعة أولي الْمر من قبل أصحاب مشاريع دور الإقامة الداخلية

 .لاجتماعيأصحاب دور الإقامة الداخلية أحكام الحكومة الإقليمية المتعلقة بتنفيذ النظام ا
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